

## INICIAN ESCUELAS DE VERANO EN SAN FERNANDO

Escrito por Gety Pavez Vidal  
Lunes, 25 de Enero de 2016 15:39 -

---



Los niños están bajo el cuidado de monitores y profesores, con quienes realizan actividades recreativas y deportivas durante todo el día en la Escuela San Hernán de nuestra comuna. Además, irán de paseo a la piscina. La municipalidad de San Fernando, junto al Ministerio de Desarrollo Social y el Instituto Nacional de Deporte, dio inicio al Programa para niños con cuidadores temporales. La iniciativa busca dar solución a la problemática que se genera durante estos meses del año, cuando los trabajos en la agricultura son muy fuertes y los niños se encuentran de vacaciones, muchas veces los padres o cuidadores no se pueden hacer cargo de ellos. Es por esto, que las colonias están preparadas con personal adecuado, para velar por el cuidado de los pequeños, de entre 6 y 12 años. La jornada inaugural se llevó a cabo en el Regimiento N° 19 Colchagua, y contó con la presencia de Franco Hormazábal, Dideco (en representación del Alcalde Luis Berwart), la seremi de Desarrollo Social, Claudia Díaz, el seremi de Agricultura José Guajardo, la gobernadora de Colchagua, Carolina Cucumides, el Director Regional del Instituto Nacional del Deporte, Chritian Droguett y el Teniente Coronel Rodrigo Rosende, además de los cientos de niños, que en el primer día, llegaron de diferentes comunas de la región, donde comenzaron con una clase de zumba, en la que participaron las autoridades y los pequeños.

La actividad, que tiene por requisito tener un cuidador que trabaje en el área agrícola, seguirá realizándose en la Escuela San Hernán, ahí estarán bajo el cuidado de los monitores, profesionales del deporte y profesores, entre las 8:30 am y las 17:30 hrs. A primera hora los niños, que estarán divididos en alianzas (con dos encargados cada una), son recibidos con un

## INICIAN ESCUELAS DE VERANO EN SAN FERNANDO

Escrito por Gety Pavez Vidal  
Lunes, 25 de Enero de 2016 15:39 -

---

desayuno, luego realizan talleres, trabajos en sala con el trabajo del valor de la semana, luego el almuerzo, juegos recreativos y culminarán el día con la reflexión del día junto a una colación. Entre las actividades deportivas que llevan a cabo están, fútbol, volleyball, zumba, minitenis, básquetbol, entre otras, además de paseos a la piscina.

Las autoridades presentes en el inicio de la actividad, resaltaron la importancia de que se den estos espacios de recreación para los niños, sobre todo para esta zona, donde el trabajo agrícola es tan fuerte y quienes cuidan de los pequeños, deben salir durante todo el día y con esta iniciativa, pueden estar tranquilos con el cuidado de sus niños.

“Estamos muy satisfechos, como municipalidad, de ser parte de este programa que es tan importante para los niños y que les entrega un espacio para realizar diversas actividades deportivas y que sus cuidadores estén tranquilos porque los pequeños están a cargo de profesionales y monitores preparados. Hay niños que no pueden salir de vacaciones por diferentes razones y con esto se les puede dar la oportunidad a todos y así contribuir a que disminuya la desigualdad, lo que siempre ha sido muy importante para el Alcalde Luis Berwart”, señaló Franco Hormazábal, Dideco.